

#NORD 23. Oktober 2018

Bildungsseminar der Betriebsgruppe DB Kommunikationstechnik

Das diesjährige Seminar der Betriebsgruppe DB Kommunikationstechnik Nord fand vom 17. - 19. Oktober 2018 in Bad Bevensen statt.



Stefan Bahl informierte dort über alles Wissenswerte und Neues bezüglich der Leistungen des Fonds soziale Sicherung. Sven Hitz vom Besonderen Personalrat rückte beamtenrechtliche Fragestellungen in den Fokus und Gewerkschaftssekretär Joachim Plank informierte die Anwesenden detailliert über die aktuelle Tarifrunde.

Neben den gewerkschaftlichen Themen konnten auch gemeinschaftliche Aktivitäten umgesetzt werden. So wurde am ersten Seminartag das herrliche Wetter genutzt, um zu Grillen. Am Donnerstag besichtigte die Betriebsgruppe das Kloster Medingen, ehe eine beschauliche Wanderung durch die Lüneburger Heide ihren Abschluss im Gasthaus Schmidt in Groß Hesebeck

fand.

Mit Markus Meier, Betriebsrat, und Enrico Spittel, Gesamtbetriebsrat der DB Kommunikationstechnik, stand der letzte Seminartag ganz im Zeichen von innerbetrieblichen Themen.